

# *Cayo Largo del Sur alista su reapertura tras el paso de Rafael*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto:ACN**

Nueva Gerona, 8 nov (RHC) Cayo Largo del Sur, el segundo islote más importante del Archipiélago de Los Canarreos después de Isla de la Juventud, se encuentra en proceso de recuperación tras las afectaciones provocadas por el huracán Rafael, en su trayectoria por el occidente de Cuba.

Jesús Pérez Balsa, vicepresidente primero del grupo hotelero Gran Caribe, anunció en entrevista a la televisora local que el destino turístico estará listo para reanudar operaciones en 15 días, justo a tiempo para la temporada alta del turismo. El principal mercado emisor de turistas hacia esta zona, Canadá,

podrá volver a disfrutar de sus playas y servicios.

Pérez Balsa detalló que las afectaciones se limitaron principalmente a la marquetería y algunas cubiertas ligeras. Además, el aeropuerto internacional “Juan Vitalio Acuña” ya está preparado para reiniciar sus operaciones.

Durante el paso del 11º huracán de la actual temporada ciclónica, 206 trabajadores y directivos permanecieron en el Cayo, y recientemente se incorporaron 186 empleados, en su mayoría fuerzas técnicas de la empresa nacional, con el objetivo de acelerar la revitalización del polo turístico.

Osbel Lorenzo Rodríguez, presidente del Consejo de Defensa Municipal en Isla de la Juventud, destacó la importancia de la visita a ese islote, por resultar una de las áreas donde se sintieron con más fuerza los vientos y precipitaciones intensas asociadas al fenómeno meteorológico, sin embargo las afectaciones no fueron graves.

Las labores de recuperación incluyen la limpieza y organización de la infraestructura hotelera, así como la pintura a las instalaciones que lo requieran. Aunque las tareas técnicas recaerán en especialistas, las labores menos complejas requieren un esfuerzo significativo por parte de todos los involucrados, expuso.

Con un enfoque renovado y un esfuerzo conjunto, Cayo Largo del Sur se prepara para recibir nuevamente a los turistas y restablecer su vitalidad como uno de los destinos más atractivos del Caribe. (ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/369276-cayo-largo-del-sur-alista-su-reapertura-tras-el-paso-de-rafael>



**Radio Habana Cuba**